

A BOUT DE SOUFFLE

La compagnie Cheval des 3 crée la fanfare éphémère

Venez vivre une expérience, partir de zéro, avec un instrument que vous ne connaissez pas et rejoindre et intégrer un spectacle. Vous allez devenir l'artiste des arts de la rue d'un jour. Vous venez comme vous êtes, avec votre curiosité, intelligence et musicalité. On vous fournit les instruments et un terrain de jeu.



En une journée vous apprendrez les rudiments de la technique instrumentale des cuivres et quelques morceaux simples, issus de notre répertoire. Le deuxième soir vous allez rencontrer toute la compagnie, découvrir son univers, sa façon de faire, son théâtre musical qui s'inscrit pleinement dans le domaine des arts de la rue. On vous expliquera comment vous allez intégrer le spectacle. Ce sera notre « répétition générale ». Le troisième soir vous allez participer au spectacle-performance « Inter.Dire », la nouvelle création de la compagnie « Cheval des 3 » qui se déroulera dans les rues de Peyrins.

Les ateliers d'initiation sont gratuits et ouverts à tout le monde, sans limite d'âge et de niveau. Les personnes sans expérience musicale ou instrumentale sont particulièrement bienvenues. Il s'agit de créer la « fanfare éphémère » et de vivre cette expérience pendant quatre jours. Elle se situe en dehors des sentiers battus et a pour but d'enrichir votre parcours à l'école de musique. **Les instruments seront fournis par la compagnie.**





Ateliers : **Le samedi 14 juin de 10h30 à 12h et de 13h30 à 15h (repas partagé à midi, votre famille et vos ami.e.s sont bienvenues** (école de musique)

Répétition générale : **Le mardi 17 juin 2025 de 18h à 19h30** (devant l'école de musique)

Spectacle : **Le jeudi 19 juin 2025 à partir de 18h** (horaires à confirmer)

Pour vous inscrire : ecoledemusique@peyrins.fr

Pour le bon déroulement du projet, les personnes présentes sur les trois jours (14, 17 et 19 juin) seront prioritaires.

Compagnie Cheval des 3

Fanfare légère, quartet diabolique ou miniature d'orchestre "Cheval des 3" a été créé en 2006 par Jérémy Bonnaud, Eric Exbrayat et Radoslaw Klukowski. En 2022, Laurianne Lapra, percussionniste et chanteuse, rejoint les trois affreux qui dressent les chevaux sur la tête.

Proximité avec le public, recherche d'un nouveau rapport avec les auditeurs et lieux et puissante envie de casser les codes du concert sont devenus leur marque de fabrique.

Insolent, libre et mobile le groupe de musique se transforme petit à petit en compagnie des arts de la rue. Cheval des 3 interroge, interpelle, réagit à ce qui se passe, compose avec les réactions du public, compose avec les lieux.

Pour plus d'info : <https://www.archipel440.fr/artist/chevaldes3/>

